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Florian physik Beginn halb 6
Jan etec Ende halb 6
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Holger geist/soz Ina chemie
Steffi wiwi Björn math/inf
Philipp mach/ciw Emanuel math/inf
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1 Berichte

1.1 Physik (Florian)

• Die Zapf hat getagt, 21 Physik-Fachschaften waren anwesend. Die Karls-
ruher Physik-Fakultät beschäftigt sich als einzige bisher nicht mit Ba-
chelor/Master. Weitere Themen waren Studiengebühren sowie ein Studi-
enführer der Fachschaften für Physik. Die Zapf möchte in Zukunft für alle
deutschen Physik-Fachschaften sprechen.

• Am Mittwoch, den 11. Mai 2005, findet um 14:30 Uhr ein UEva-Treffen
in der Fachschaft Etec statt.

1.2 Etec (Jan)

• Der UStA in Person von Diana und Sebastian hat die letzte Sitzung des
Fachschaftsrats besucht.

• Das Elektrotechnische Institut hat immernoch keinen SIPORT/FriCard-
Zugang. Schlüssel werden sehr restriktiv vergeben.

1.3 Wiwi (Steffi)

• Die Fachschaft hat einen Festredner für die Diplomfeier gefunden.

• Prof. Göppel wird gebeten eine Anschlußvorlesung zu halten, um den
Übergang zu seinem Nachfolger flüssiger zu gestalten.

• Die Tour Eucor findet diese Woche statt.
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• Die SüFaK hat in Mannheim getagt. Die Fachschaften aus Augsburg,
Mannheim und Karlsruhe waren dort. Das nächste Treffen wird Ende des
Jahres in Augsburg stattfinden.

• Der Fakultätsrat hat ein Rauchverbot in der Wiwi-Gebäuden beschlossen.
Die Fachschaft sieht nun Probleme bei den Festen.

1.4 Math/Inf (Emanuel)

• Die KoMa fand in Zürich statt. In der Schweiz gibt es Studiengebühren.
Bei einer Volksabstimmung soll allerdings etwas dagegen getan werden.

1.5 Mach/Ciw (Philipp)

• Auf der FaTaMa wurde über Studiengebühren diskutiert, dabei wurde ein
Positionspapier geschrieben. Es soll ein Studienführer der Maschinenbau-
fachschaften erstellt werden.

• Ein Institut stellt Lernraumcontainer zur Verfügung.

• Eine neue Ausgabe der Fachschaftszeitung wird bald erscheinen.

1.6 Chemie (Ina)

• Die Fachschaft besitzt jetzt zwei Thermodecken.

1.7 Geist/Soz (Holger)

• Die Fachschaft hat zur Zeit Nachwuchsprobleme und sucht nach Lösungen.

2 Synopse

In der letzten Woche wurden keine neuen Zusammenfassungen eingeschickt,
sodass noch immer einige Texte fehlen. Zunächst soll aus den Texten eine in-
formative Zusammenfassung entstehen, die die einzelnen Standpunkte darstellt.
Auf Basis dieser Informationen soll dann weiter diskutiert werden.
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